

Conferencia Internacional de la Juventud 2020

03/07/2020.

Las personas de entre 18 y 24 años residentes en uno de los países del Espacio Económico Europeo están invitadas a la II Conferencia Internacional de la Juventud, para debatir sobre la construcción de una sociedad democrática y abierta junto a los responsables de la toma de decisión en Europa.

Los participantes tendrán cubiertos los gastos de viaje, alojamiento y manutención y podrán presentar sus ideas y sugerencias en ponencias de 15 minutos.

El encuentro tendrá lugar entre el 16 y el 19 de noviembre de 2020 en Gothenburg, Suecia.

Para participar se deberá enviar una solicitud en línea, adjuntando un vídeo, texto, imagen o archivo de audio explicando los motivos para participar.

Se podrán presentar solicitudes hasta el 12 de agosto de 2020.

Más Información

Conferencia Internacional de la Juventud <http://iythinktank.com/international-youth-conference-2020/>